

Fais partie de l'aventure!

Août 2023

Bonjour,



Cette année, les enseignants de l'école du Sacré-Cœur te proposent de partir à l'aventure et de relever de nouveaux défis. C'est avec beaucoup d'impatience que nous t'attendons pour la rentrée!

Le lundi 28 août 2023, nous serons heureux de t'accueillir, avec ton sourire et ta bonne humeur, sur la cour de l'école pour commencer cette merveilleuse aventure. À ton arrivée à l'école, tu dois retrouver la grande affiche et la table de ton degré. Un enseignant te remettra un médaillon représentant l'image de ta classe. Il y une image pour chacune des classes. Pour connaître ta classe, tu devras trouver les élèves qui ont la même image de médaillon que la tienne.

Si tu en as envie, tu peux porter pour l'occasion des accessoires d'aventurières ou d'aventuriers (bottes, chapeaux, casquette, boussole...)

Nous avons hâte de te connaître ou de te revoir!

Les enseignant(e)s de l'école du Sacré-Coeur

